



めろんぐみだより

社会福祉法人まほろば 湛こども園
R7.12.17発行

風が冷たくなり、本格的な冬になってきましたが、子どもたちは戸外遊びが大好き！ 寒さに負けず元気に園庭を走り回ったり、中当てやサッカーなどを楽しんだりしています♪

今年も残りわずかとなりました。ドキドキの入園・進級から、あっという間でしたね。運動会や生活発表会など、多くの場面で温かいご協力をいただき、ありがとうございました。来年も1日1日の教育・保育を大切にし、たくさんの経験や挑戦を通して心身ともに健やかに成長できるよう努め、子どもたちと楽しく過ごしていこうと思います。引き続き、ご協力・ご支援のほどよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。

修行 がんばったね★

先日は、生活発表会にご参加いただき、ありがとうございました！ 子どもたちはこの日のために、忍者走りやかくれみの術、分身の術、しゅりけんの術、合奏やうたなどの修行に一生懸命取り組み、お友達と声を掛け合いながら協力する楽しさをたくさん感じていました。特にこだわった場面は、「今日の修行をがんばった忍者さんは・・・〇〇！」「〇〇さんよかったです！」というところです。台詞として決めているのではなく、その日の修行をがんばっていたお子さんを発表会当日も呼ばせていました。保育者に呼ばれた後に、「〇〇さん よかったです！」と子ども同士で認め合えるところも素敵で、この言葉もクラスの子どもたちが生み出したものです。

本番では、練習の成果を発揮し、はじける笑顔と大きな声で、それぞれの役になりきり、素晴らしい発表を見せてくださいましたね！ また発表会を通して、一つひとつの言葉や動きを考え覚え、自信を深め、そして何より「みんなでやり遂げた！」という達成感を味わうことができたように感じています。

おしぉせ★

- これまで、着替えた衣服の確認や持ち帰る荷物の準備などを保育者がしていましたが、年明けからは子どもたち自身で行ないます。
- 自分で着脱しやすい上着を着てください。(ファスナーやボタンなど自分で扱えるようお願いします)
- 1月末～給食でお箸を使い始めます。
- 1月27日(火)～2月4日(水)の期間に個人懇談会を行ないます。(1/31を除く、全員対象)

